
令和５年６月１３日（火）午後７時より

永平寺開発センター２F消防ホール

協議項目事項 細別

学校指定品

その他 ・両校の学校側で校名の由来や歴史など

の紹介をして保護者から意見をもらい、

次回の準備会で協議する。

学校が取りまとめた

保護者の意見・要望

・スクールバスの停留所の位置について

 →どこで乗り降りするのか

 →コミュニティバスの停留所を使うのか

・児童クラブの送迎について

 →志比北の児童クラブは残して欲しい

 →志比の子と仲良くなれるなら、志比の児童クラブへ行っ

  た方が都合が良い

・閉校式は盛大にしたい

・統合状況の情報を伝えてもらいたい

志比北小学校 校⾧

事務局

 校名に「志比」を使

われたこれまでの由来

と歴史、そして愛着あ

る「志比」の名称を両

校の統合後の校名に継

承させることを提案。

・委員→志比側としては今の提案の話は納得する。「志比」

について、志比側は良いと思う。

・委員→志比北PTAは学校名を変えたりすることは考えてい

なかった。多数が「志比」になると思っている。

・委員→歴史からも共通した「志比」を使用することは良い

と思う。両校の保護者の意見を聞いて、統一した意見となれ

ば良い。地域の意見の求め方をどうするかは次回話し合う。

・その他、提案についての意見は特になかった。

■制服

・志比北小

 男女兼用（ダブル）

・志比小

 男子（右ボタン）

 女子（左ボタン）

・現在、使用している制服をそのまま使

用する。

・ダブルでもシングルでも良い。

■体操服

・色は似ている

・ラインのデザインが

違う。

■ズック(内履き)

・両校とも基本「白」

・会⾧→両校とも白なので、今の物を使用すれば良いと思

う。

・委員→特に意見なし。

・基本は「白」で、今の物を使用する。

■ランドセル

・デザインは同じ

・黄色い色

・校章の違い

・会⾧→両校とも形、色も同じなので、今の物を使用すれば

良いと思う。

・会⾧→校章は希望があれば差し替えれば良いと思う。

・委員→特に意見なし。

・事務局→校章の取り替え希望があれば支給を検討する。

・現在、使用しているランドセルをその

まま使用する。

・校章の取り換え希望があれば支給する

ことを検討する。

・スクールバス及び児童クラブについ

て、保護者の意見を聞いて、次回の準備

会で協議する。

志比小学校 校⾧ ・スクールバスについて

・PTA組織につて

・PTA組織については、両校のPTAの方

で会則をつくっていく。

・スクールバスについて、保護者の意見

を聞いて、次回の準備会で協議する。

協議状況 協議結果

・志比北校⾧→ダブルとシングルのどちらの子もいる。

・志比校⾧→制服はシングルもしくはダブルでも良い。統一

しなくても差し支えない

・委員→志比北PTAとしては、制服は新調せずに現状のもの

を使用すれば良いと思っている。

・委員→新１年生が購入するならシングルにすればいいので

ないか。

・事務局→志比の制服に合わせるのであれば、志比北の児童

には支給を検討する。

・委員→志比北PTAとしては、志比小に合わせることで良い

が負担になるため支給してもらいたい。制服よりは体操服を

２着づづ（⾧袖⾧ズボン、半袖半ズボン）お願いしたい。志

比北の体操服は使用しない。

・事務局→志比に統一するなら志比北の児童には支給を検討

する。

・体操服は、新しいデザインにはしな

い。

・志比北が志比の体操服に合わせる。

・志比北の児童には支給することを検討

する。



協議項目事項 細別

 

次回の協議事項

 

 

・志比北校⾧→今までも校名について、保護者から特に意見

はなかった。

・志比校⾧→保護者も校名をどうするという考えはなく、そ

のまま「志比」の小学校だと思っている。
 

①スクールバスについて

②児童クラブについて

③校名「志比」について

第３回準備会

７月１１日（火）

協議状況 協議結果


